

Herren 40 aus Bohlsbach bangen um Klassenerhalt

Tennis-Badenliga: Weiter punktlos nach 4:5 in Pforzheim

Offenburg-Bohlsbach (mh). Auch ihr drittes Saisonspiel in der Tennis-Badenliga verloren die Herren 40 der TSG TC BW Bohlsbach/TC BW Oberweier wieder sehr knapp mit 4:5 bei der TSG TTC Würm/SC Brötzingen/TC Pforzheim.

Dezimiert machte sich die Truppe auf den Weg nach Pforzheim, Mannschaftsführer Thorsten Weiglein, Dennis Hess und Frank Greuenbühler waren verhindert.

In der ersten Runde verloren Jens Stüdemann und Jochen Weinzierl in zwei Sätzen, Frederic Erhardt im Match-Tiebreak sehr knapp. In der zweiten Runde warf Marc Baumann sein ganzes Können in die Waagschale, jedoch war an diesem Tag gegen den ehemaligen ATP-Spieler Holger

Fischer wenig zu holen. Torsten Weiser und Mario Huck konnten ihre Matches souverän gewinnen, somit stand es nach den Einzeln 2:4.

Im Doppel konnten Stüdemann/Huck wenig entgegenseetzen, während Baumann/Weinzierl und Weiser/Erhardt zum 4:5-Endstand punkteten.

In zwei Wochen findet das letzte Spiel statt. Dieses muss gewonnen werden, um eine minimale Chance auf den Ligaaufstieg zu haben.

TSG Würm/Brötzingen/Pforzheim – TSG Bohlsbach/Oberweier 5:4

Fischer – Baumann 6:1, 6:1; Deurer – Stüdemann 6:4, 6:1; Dill – Weiser 2:6, 6:7; Hafner – Erhardt 4:6, 6:2, 10:4; Kramer – Huck 3:6, 4:6; Härlin – Weinzierl 6:1, 6:1; Fischer/Deurer – Stüdemann/Huck 6:0, 6:3; Dill/Härlin – Baumann/Weinzierl 6:1, 1:6, 7:10; Hafner/Kramer – Weiser/Erhardt 1:6, 5:7.



Die Herren-40-Mannschaft des TC BW Bohlsbach. Foto: Verein